



Fotogalerie

Neue Kommunionshelfer

In der Vorabendmesse zum diesjährigen Gemeindefest wurden die neuen Kommunionshelferinnen und Kommunionshelfer der Gemeinde vorgestellt und Pastor Ferkinghoff übergab ihnen die kirchliche Beauftragung. Im Schreiben des Bischofs heißt es: Ich vertraue darauf, dass sie diese Aufgabe mit der dem Sakrament der Eucharistie gebührenden Ehrfurcht verrichten werden. Dazu wünsche ich Ihnen die Freude des Glaubens und erbitte Ihnen den Segen Gottes.

Die neuen Kommunionshelferinnen und Kommunionshelfer sind: Dr. Claudia Auner, Dr. Guido Auner, Petra Bäuerlein, Regina Hase-Hempler, Carsten Hempler, Cornelia Pfitzer und Georg Stupp sowie vor allem für St. Hedwig, Gevelndorf, Claudia-R. Bruns und Margit Hillesheim. Die Beauftragung gilt für fünf Jahre.



Foto: Heiner Bruns

Olympische Spiele auf dem Kirchplatz

Das diesjährige Gemeindefest unter dem Motto „Olympische Spiele“ brachte einen Erlös von knapp 3.000 €. Im nächsten Jahr wird das Gemeindefest, wegen der dann späteren Sommerferien, am 13. und 14. Juli gefeiert.



Neue Chorleiterin

Nachdem der langjährige Leiter des Kirchenchores Herbert Gebker aus gesundheitlichen Gründen ausgeschieden ist, hat nunmehr Melanie Blöink die Aufgabe übernommen. Die Proben des Kirchenchores wurden deswegen auf den Freitagabend, 19 Uhr, verlegt.



Unsere neuen Ministranten

Am 23. September wurden unsere neuen Ministranten in einem feierlichen Gottesdienst eingeführt. Wir wünschen ihnen viel Freude bei dieser schönen Aufgabe.

St. Hedwig wird 50

Unter Mitwirkung des Kirchenchores feierte die Filialkirche St. Hedwig, Gevelndorf, am 21. Oktober ihr Patronatsfest – das 49. Das weist darauf hin, dass im nächsten Jahr auch St. Hedwig einen „runden Geburtstag“ begehen kann: Am 29. Juni vor 50 Jahren wurde im Vorgängerbau der heutigen kleinen, aber beeindruckenden Kirche der erste Gottesdienst gefeiert.



Fotos: Markus Geisbauer